
株主さまからいただいたご質問 

 

※株主さまから事前にいただいたご質問の中から、株主さまの関心が高いなど主なものについ

て回答させていただきます。 

 

株主優待 

Ｑ．株主優待制度を廃止した理由は？ 

 

A. 株主優待制度は、株主の皆さまに広く、地元の銘品を知っていただくことも目

的としておりましたが、特に法人の株主さまからは、物品での受領は、自社内で

の分配が難しいなどのお言葉を頂戴しており、今一度、株主の皆さまへの平等な

還元を考えた場合、配当で還元させて頂くことが適当でないかと考えました。  

そして、この考えに基づき、配当に対する考え方を見直し、安定配当を60円か

ら70円に変えるとともに、配当性向25％～30％の目途としていたものを、配当に

自己株式取得も加えた総還元性向40％を目途にすると変更させていただいてお

りますので、ご理解お願い申し上げます。 

 

 

株価 

Ｑ．直近の株価が低迷していることに対して、どのように考えているか？ 

自社株買いが足りていないのではないか？ 

 

A. 当行は、ガバナンス強化を目的に、持合い株式の解消を進めており、その影響

がでていると思われます。 

先般、株主の皆さまへの還元策の一環として、自社株買いを行っております。

10 月に持株会社設立を控えていることから、小規模の実施となりましたが、10 月

以降も引き続き、本業の収益力を高めるとともに、株主の皆さまへの還元策を継

続的に講じていきたいと考えております。 

 

 

以上 


